



# 西学園だより 1月

雲南市立認定こども園西こども園  
雲南市立西小学校  
【文責 表面 佐貴 裏面 稲田】

## 本年もよろしくお願いたします

新しい年となりました。1月8日の始業式の日はとても寒い日となりましたが、子どもたちが元気に登校してくる姿を見て嬉しく温かくなりました。冬休み中には、初詣やお年玉、書初めなど、お正月ならではの体験をして、新しい年を張り切って頑張るぞという気持ちが大きくなったことと思います。3学期は50日（6年生は47日）と短い学期ですが、子どもたち一人一人が元気に自分の力を伸ばして進学・進級することができるよう、指導・支援を精一杯行っていきたいと思います。3学期もどうぞよろしくお願いたします。



## ～ 新しい自分をめざして ～

始業式では、巳年はヘビが脱皮するように自分の力を更新しながら成長できる年という話をしました。そして、3学期は次の学年の準備の期間となることから、下学年のよいお手本となることができるように、「チャレンジ・思いやり・たくましさ」を大切にしながら、以下の4つのことを特に頑張ろうと話しました。ご家庭や地域でも一緒に声がけをよろしくお願いたします。

### あいさつ



毎朝、校門であいさつをしていると、どの登校班の班長もしっかりとあいさつをしてくれます。一緒に登校する下学年のよいお手本となっており、班のメンバー全員が元気よくあいさつができる班もあります。3学期は寒い日も多くなりますが、「自分から・元気よく・誰にでもあいさつする」ことにみんながチャレンジして、心と体が温かくなるようなあいさつを身に付けてほしいと思います。

### 靴・スリッパ揃え



靴箱の靴が揃っている様子を見ると、靴を入れるときに気持ちが整っていることを感じ、嬉しい気持ちになります。トイレのスリッパが揃っていると、次に使う人のことを考えている気持ちが伝わりさらに嬉しい気持ちになります。落ち着いて、優しい気持ちで学校生活を送ることができるためにも、「くつ揃え」をさらに頑張っていきたいと思います。

### そうじ



子どもたちは、縦割り班で協力し合いながら、時間いっぱいそうじに取り組んでいます。役割分担をして取り組んでいますが、高学年が率先してそうじが行っている班もあります。寒くなりそうじも大変ですが、みんなのために働くこと、それを続けることを大切にしながら、たくましさと思いやりを育てていきたいと思っています。

### 読書

#### 読書パズル



今年度は「家読」に取り組んでいただくなど、ご家庭のご協力もいただきながら読書活動の充実を進めています。図書委員会でも「読書マラソン」や「読書パズル」などの取組を行い、全校の読書への関心を高めようと頑張っています。文字を読むことへの抵抗が小さくなり、集中して文章を読むことができることだけでも大きな力となりますが、読書は想像力を豊かにして、様々な感情を味わうことができたり、知識や語彙が増えることで、物事を考える思考力や自分の考えを伝える表現力が高まったりします。自分の中の読書の木を大きく育ててほしいと思っています。